

DEUX LETTRES INSOLITES

Albert FILLINGER

(Présentation faite par Laurent Bonnefoy en l'absence d'Albert Fillinger)

CONFÉRENCE DU 2 AVRIL 2011

Journée franco-suisse avec le Consilium Philateliæ Helveticæ

Laurent Bonnefoy présente à la place d'Albert Fillinger, excusé, deux lettres. La première est une invitation à un baptême dont l'impression est très recherchée.

La deuxième est une lettre d'injure de 1867. C'est une lettre simple non affranchie, taxée 30 centimes suivant le tarif en vigueur, adressée à un commissaire qualifié de magistrat sans conscience que l'expéditeur menace sur la suscription de la lettre d'une dénonciation au ministre de l'Intérieur de l'époque, Ernest Pinard.

